

# 全国ミニ独立国出雲サミット

## 遊びの心で 交流深める

### 国連マーク制定



観光地から立ちあがり、遊びの心で、交流を深めようとするミニ独立国の国連マーク制定が十二日、出雲市の国際学生センターで開かれ、東京サミットの意向を踏まえ、マークとハロデーの制定について大まかに話し合った。

## 笑み誘う民族衣装



お国自慢のふん装で、大まじめに議題を話し合う各国の首脳

ミニ独立国の国連マーク制定が十二日、出雲市の国際学生センターで開かれ、東京サミットの意向を踏まえ、マークとハロデーの制定について大まかに話し合った。

「政治的問題を議題に持ち出したくないが、北方領土返還を切り上げてほしい。二行は国民の悲願である」と大まじめな発言も、「国際平和を願う各国間の国際交流を一層深めよう」との共同声明を発表し、幕を閉じた。

マークを制定したほか、去年一月二十日から八日間の日程でミニ独立国の本拠、ローマのバチカン市国訪問など八議題を満場一致で決めた。

「政治的問題を議題に持ち出したくないが、北方領土返還を切り上げてほしい。二行は国民の悲願である」と大まじめな発言も、「国際平和を願う各国間の国際交流を一層深めよう」との共同声明を発表し、幕を閉じた。

# ミニ独立国発展誓う

遊びの心で、交流を深めようとするミニ独立国の国連マーク制定が十二日、出雲市の国際学生センターで開かれ、東京サミットの意向を踏まえ、マークとハロデーの制定について大まかに話し合った。

## おもしろ議題 まじめに討議

や大統領が第一回冬季オリピックの開催、ミニ独立国の本拠であるローマのバチカン市国への平和使節団の派遣をめぐり、ミニ独立国の代表たちが自らの民族衣装で参列した。

## 出雲サミット閉幕



成功をおさめたミニ独立国出雲サミットの共同声明を発表する馬庭秀隆・いすもオロチ王国総理大臣

## バチカン市国に使節 五輪開催も決定

「政治的問題を議題に持ち出したくないが、北方領土返還を切り上げてほしい。二行は国民の悲願である」と大まじめな発言も、「国際平和を願う各国間の国際交流を一層深めよう」との共同声明を発表し、幕を閉じた。